



大阪府歯科保険医協会理事長

小澤 力

明けましておめでとう... 殺されるという現実... 歯科界は、診療報酬改定で始まりました...



大阪府保険医協会理事長

高本 英司

新年明けましておめでとう... 歯科協会の皆さまに新年のご挨拶を申し上げます...

国、府の悪政を許さない

いものとなりました。加えて、「か強診」などにみられる医療の質とは無関係な施設基準の拡大や、同じ医療行為に対する一物二価、一物三価の点数が設定されたこと...

心一つにして医療改善を

関わらず、5千億円へと圧縮が強行されています。診療報酬改善には厳しい枠がはめられ、70歳以上で住民税を払っている1440万人には外来の負担上限特例を廃止...

2017年 年頭所感

謹賀新年



大阪府保険医協同組合理事長

中村 厚

新年明けましておめでとう... 旧年中は、当協同組合の共同購入を始めとする諸事業にご協力を賜り...



大阪歯科技工士連絡会

石橋 哲夫

明けましておめでとう... 大阪府では、福祉医療助成制度の見直しで患者さんの窓口負担が大幅に増大されようとしています...

経営を守る事業発展を!

質の医薬品・医療材料を中心にさまざまな商品、サービス、各種保険等の提供を心がけるとともに、新しい事業も展開してまいりました...

歯科界の向上へ力合わせ

組みへと発展してきました。大阪府では、福祉医療助成制度の見直しで患者さんの窓口負担が大幅に増大されようとしています...